

## RSV Urbach 1912 e.V.

Der RSV Urbach, beheimatet in einem Vorort von KÄ¶¶In, ist ein Verein mit erfolgreicher Geschichte. Die AH-Abteilung besteht aus Spielern zwischen 32 und 60 Jahren, die Å¼berwiegend seit ihrer Jugend zusammenspielen. Sie spielen in Åœ-32 und Åœ-40 Mannschaften, die an lokalen Turnieren und an etwa 20 Freundschaftsspielen im Spieljahr teilnehmen.

Eine groÑe Zahl der Spieler engagiert sich im Jugendbereich. Gute Kameradschaft zeichnet die Mannschaft besonders aus. Besondere Erfolge kann man mit der Åœ-40 - Kreismeisterschaft KÄ¶¶In in den 90er Jahren und 2007 vorweisen. Die Åœ-32 Kreismeisterschaft KÄ¶¶In wurde 2009 und 2008 errungen. Zudem kommen unzÅ¶hlige lokale Turniersiege dazu.